

Postulat CVP-EVP-Fraktion vom 16. September 2014
Kostenvergleich und -kontrolle bei Kinderschutzmassnahmen?

Geänderter Wortlaut vom 24. November 2014

Gutheissung mit geändertem Titel: «Auswirkungen des neuen Kindes- und Erwachsenenschutzrechts» und geändertem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat Bericht zu erstatten, wie die Verhältnismässigkeit und die Wirksamkeit von Kinderschutzmassnahmen geprüft werden. Der Bericht ist zusammen mit dem Prüfauftrag zum Nachtrag zum Einführungsgesetz zur Bundesgesetzgebung über das Kindes- und Erwachsenenschutzrecht zu erstatten, welcher mit Zustimmung zum Antrag der CVP-EVP-Fraktion / SVP-Fraktion / FDP-Fraktion vom 15. September 2014 überwiesen wurde.»